



1 学年だより・めぶき



渋谷区立上原中学校第 1 学年

令和 2 年 6 月 1 2 日（金）分散登校第 1 5 号



12日(金)総合の時間の風景です。

< 証明書写真を撮影しています。 >

< 15 日～19 日の時間割は上原中学校 HP の職員室→第 1 学年をご覧ください。 >

英語少人数授業が始まります

15 日（月）の授業から、英語は少人数授業が始まります。上原中学校では英語と数学で少人数で授業を行っています。（数学はしばらくしてから行います。）

英語の授業は、1 組・2 組を合わせて 3 つのグループに分け、3 組は 2 つのグループに分けます。（年間に数回グループの組み合わせは変わります。）

授業の場所は 3 階の英語教室です。（通常登校が始まれば皆さんの学活教室です。）。英語 1（才丸先生）、英語 2（中田先生・太田先生）、英語 3（加藤先生）になります。担当に先生によって教室が違うので、それぞれのグループの教室に行き、授業を受けてください。

教育相談が始まりました。

10 日（水）の学校からのお知らせ、前号の学年だよりでお知らせしましたが、11 日（木）から授業登校日でない日に教育相談を行っています。今後の相談予定ですが、各担任から個別にお便りを渡しました。予定をご覧いただき、承諾書にサインをお願い致します。



< いろいろお話ししましょう。 >

給食の風景です

10 日（水）の給食の風景です。感染防止のため、お話ができず、一人一人前向きの席で黙々と食べているので「とても楽しい給食の時間」にはなっていませんが、それでも校内放送で流れてくる音楽を聴いて、笑顔が出てきました。



< 手洗いはしっかりと >



早くにぎやかな楽しい給食の時間が帰ってきてほしいですね。

< 教室後ろからの食事の風景。ちょっと寂しいです。 >

昼休み。雨が降っていないければ校庭で遊ぼう！

今週から給食が始まり、午後も授業が続いています。給食が終わった後、昼休みがあります。みなさんはこの昼休みをどう過ごしますか。次の授業の準備は早めにしましょう。

そして昼休みは・・・

『雨が降っていないときは、校庭で遊ぼう！』

この休校期間で、だいぶ体力は落ちています。昼休みに校庭に出て遊びましょう。校舎内では走り回ってはいけませんので、校庭で思いっきり走り回ってください。体を動かすと気分が晴れますよ。



<昼休みは校庭で遊ぼう！>

※ボールの貸し出しについて



貸し出されるボールはサッカーボールとバレーボールです。

貸し出すときに生徒手帳と引き換えになるので、借りたい人は生徒手帳を持ってきてください。

サッカーボールは校庭の奥、バレーボールは校庭の手前で使しましょう。

(混ざるとボールが飛んできて危ないので。)

返却の鐘が13時23分頃に鳴ります。返却するときは、借りた人が必ず返しにきてください。

明日は土曜授業日です。

1年生は6月に土曜授業日が一日あります。

(2年生も一回、3年生は二回です。)

明日は3時間授業です。給食はありません。

今後、夏休み前の土曜授業日は、7月4日と

18日(土)です。

<あっ、学校へ行くの忘れていた！ということにならないように・・・>



まだ体が慣れていないかもしれません。また季節の変わり目で疲れが出ていると思います。

(実は、先生も疲れが出ている・・・)

体調を整えて、学校生活に、学習に、それぞれペースを作って、実りある登校にしていきましょう。

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第15号>

1年 組 番<氏名>

今年度の学校給食費・教材費のお知らせを配布しました。

4月の休校期間にタブレット上ではお知らせしましたが、登校が始まりましたので本日、学校給食費・教材費のお知らせの印刷物を配布しました。ご確認ください。

😊お返事ありがとうございます😊

たくさんのお返事ありがとうございます。前号は紙面の関係でお休みいたしました。ロッカーの使用が始まりました。毎日の登校は、少し楽になったでしょうか。

(11号～14号より)

- ・朝の読書の時間を楽しみにしています。どの本を読もうか考えていたようですが、決めたようでシリーズをまとめて準備していました。短い時間ですが、集中して読めるようです。本はどんなジャンルでもたくさん読んでもらいたいです。
- ・ロッカーに荷物を置いて帰れたことがとてもうれしかったようで、帰宅後テンションが高く様子を教えてくださいました。とても楽しいようです。
- ・ホームページが使えるようになって良かったです。早く学校に慣れてほしいです。よろしくお願ひします。言いたいことがなかなか言えないタイプです。何かあったら連絡してください。
- ・よろしくお願ひします。入学式の日時の早めのお知らせ、感謝いたします。楽しみにしています。
- ・オンライン学活に2回参加できなかつたので見ていただいたところタブレットの不具合だったようで先生方が調整してくださったとのこと、ありがとうございます。オンライン学活でも、きちんと制服を着て緊張してタブレットの前で待っているの、上手く参加できなかつたときは「どうしよう～どうしよう～」と焦っていました。そのうち一度は学校にも連絡したのですがつながりませんでした。
→学校の電話回線は2回線しかなく混雑時はつながらないことがあります。ご迷惑をおかけします。申し訳ありません。
- ・カバンがとても重いので少しでも減らせるのは嬉しいと思います。
- ・確認しました。中学校初めての給食はおいしかった！と言っていました。栄養のバランスの良い給食ありがたいです。
- ・学年日より確認しました。お忙しいなか配布ありがとうございます。学校の様子がよくわかるので大変助かります。
- ・いつも荷物が重くて大変そうでしたが、やっとロッカーが使用できるようになって喜んでます。
- ・自分たちの小学校から来た人以外は皆地元の小学校出身ですでお友達では？と思っていたようですが、ほかのみんなも緊張しながら通学していることがよくわかり、少しは安心(?)したようです。

- ・6月9日の朝学活ではチャットができませんでした。Teamsの使い方がまだ慣れていないので、学校で使用の再確認をいただくとありがたく存じます。
→何か疑問がある人は、担任までご連絡ください。
- ・めぶきと時間割を見ているのですが、自分で持ち物準備ができていません。またデイリーライフに空欄が多く自己管理ができるように、様子を見ています。時間内に終わられなかった数学のテストも採点途中のままで、わからない問題も放置しており、昨夜はカミナリを落としました。
- ・お世話になります。ホームページが使えるようになりよかったです。今週もどうぞよろしくお願い致します。
- ・お世話になります。オンライン学活が2回うまくいかず申し訳ありません。部活が始まるのを楽しみにしています。
- ・毎日わかりやすい学年日より「めぶき」を作成していただき感謝いたします。給食やロッカーの写真があり学校の様子が伝わり嬉しいです。先生方のご尽力にお礼申し上げます。
- ・教科書の『置いて帰ってもよいリスト』助かります。かばんがとても重そうですね。
- ・ロッカーが使えるようになりよかったです。使い方を守り責任をもってきれいに使えるといいです。
- ・「仮入部が始まる」と、とても楽しみにしています。どこを見学しようかと悩んでいました。自分の思う部活動へ入ってくれたらと思います。
- ・今日のリュックの重さには心配しましたが、置いて帰ってもよいとのこと。少し安心したとともに、置いてきたら家での勉強はどうするんだろうと考えています。
→教科によって置いて帰ってよいものが決まっています。教科書は持って帰るので勉強してください。
- ・本日から仮入部スタートですが、本人はまだ決められないようです。野球のシニアに所属のため、週末の大会の参加が難しいです。同じ環境のお友達は入部するのか・・・今までの先輩方の情報もほしいです。
- ・分散登校ですが、学校が始まり新生活のスケジュールがだいぶ身につけてきました。少しずつ少しずつ中学校生活を楽しんでほしいと思います。
- ・休校からなんとか登校が始まったら爆破予告・・・何事もないよう家から心配しておりましたが、先生方のパトロールのおかげで何事もなく一日を終え安心いたしました。先生方も気が気でなかったと思います。ご苦労様でした。
- ・給食おいしかった！と帰ってきました。ホームページのロッカーを使用できるようになり喜んでいました。ありがとうございます。マスクをしていてあまり会話もできないようで、友達ができるかなと気になっています。仮入部楽しみにしています。よろしくお願いします。
- ・週明け早々の渋谷区への爆破予告通知、先生方のさらなる配慮と心労が重なる中、子どもたちへの適切な対応に感謝しております。ありがとうございました。学校も2週目に入り、娘も少しずつペースをつかんできたようです。帰宅後ぐったりだった先週から、今日は一日の出来事をたくさん話してくれました。
- ・少しずつではありますが、中学校にもなれてきたようでうれしく思います。引き続きよろしくお願い致します。
- ・やっと授業が始まりましたね。社会の最初の授業は自己紹介だったようで、みんなの自己紹介への先生のコメント（ときどきボケ☺）が面白かったようです。音楽も楽しかったといっていたので、まずは楽しく中学校生活が始められたようです。

保護者のみなさまからの温かいお返事に、教職員一同とても

元気づけられております。通常の登校までの間、何かとご不便を

おかけいたします。申し訳ありません。これからもどうぞよろしくお願い致します。

